



OMA Aeropuerto de Zihuatanejo Estrena Ruta a Morelia por TAR

Monterrey, N.L. a 09 de Junio de 2014.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, informa que el Aeropuerto de Zihuatanejo incrementará su conectividad regional al inaugurar la ruta a Morelia a través de la aerolínea Transportes Aéreos Regionales, TAR.

La ruta, que inicia operaciones el día de hoy, contará con una frecuencia al día de viernes a lunes; partiendo a las 19:50 hrs. de Zihuatanejo, para arribar a las 20:35 hrs. a la capital michoacana.

Los trayectos estarán a cargo de una flotilla de aviones EMB145, los cuales ofrecen una alternativa de viaje que compite con el transporte terrestre.

Esta conexión brinda una nueva opción para fortalecer la actividad turística de fin de semana, así como un menor tiempo de traslado de 30 minutos entre ambos destinos; permitiendo así una comunicación rápida y efectiva entre Zihuatanejo, con las zonas occidente y Bajío del país.

OMA continúa su estrategia de incrementar la conectividad de sus aeropuertos y el tráfico de pasajeros al desarrollar acciones en conjunto con operadores aéreos nacionales e internacionales, autoridades, aerolíneas y prestadores de servicios, con el fin de fortalecer los destinos donde se ubican nuestros aeropuertos.

Acuerdos como el que existe entre Zihuatanejo y Morelia, permiten a ambos destinos impulsar la cooperación turística y el intercambio cultural.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

www.oma.aero /   OMAeropuertos



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE